

Todos a la cárcel

No soy experto en leyes, y quizás por eso no acabe de entender el encarcelamiento generalizado de dirigentes de Batasuna. ¿Controlaba Garzón las reuniones de la cúpula abertzale desde junio de 2006, y es sólo ahora, en la duodécima ocasión en que se han reunido desde entonces, cuando cometen delito? ¿Hasta el jueves ninguno era acreedor de prisión y hoy lo son todos? ¿Son colectivas las responsabilidades penales? ¿Tan peligrosas son estas personas que cuando la policía, autonómica o no, las detiene y conduce esposadas, ante las cámaras, las obliga físicamente a inclinar la cabeza, como si de vulgares navajeros se tratara? No lo entiendo. Pero ya lo dije: no soy experto en leyes.

JUAN LUIS CORCOBADO CÁCERES